

上荻ふれあいの家における新型コロナウイルス感染者の発生について

更新日 令和3年8月13日

上荻ふれあいの家の8月12日（木）時点の状況を報告いたします。

8月10日 職員10名に2回目のPCR検査を実施。検査の結果、1名の陽性を確認（合計6名）

8月11日 職員6名にPCR検査を実施。検査の結果、全員の陰性を確認

10日の検査の結果、全員の陰性を確認

経緯

8月4日 認知症対応型デイサービスご利用者1名に倦怠感、発熱などの症状があったため、PCR検査を実施、陽性であることが確認されました

職員14名にPCR検査を実施

8月5日 職員10名にPCR検査を実施

8月6日 現在の状況での所轄保健所の見解では、濃厚接触者に該当する者はいない旨の確認が取れました
4日の検査の結果、全員の陰性を確認

8月7日 5日の検査の結果、全員の陰性を確認

職員1名にPCR検査を実施

倦怠感などの症状がある職員4名に2回目のPCR検査を実施。当日結果が出た職員1名の陽性を確認
(合計2名)

8月8日 7日の1名検査の結果、陰性を確認

7日の検査結果が出た職員1名の陽性を確認（合計3名）

8月9日 倦怠感、発熱などの症状がある職員1名にPCR検査を実施

7日の検査結果が出た職員1名の陽性を確認（合計4名）

8月10日 7日に医療機関を受診した職員の検査結果、陽性を確認（合計5名）

現在の状況での所轄保健所の見解では、濃厚接触者として職員5名が特定されました

陽性者

ご利用者様1名（入院治療1名） 職員5名（自宅療養5名） 合計6名

対応

既に所轄保健所と連携をしており、PCR検査を実施するとともに、体調変化のある方を正確に把握して、健康観察を継続いたします。

当施設では、現段階で8月23日までデイサービス、認知症対応型デイサービスを休止としました。（変更の可能性あり）

既に、施設内の消毒作業と感染対策を実施しております。

今後も引き続き、所轄保健所および自治体等の関係機関と連携を図り、感染拡大防止に努めてまいります。

対応状況は、本ホームページ上にて隨時お知らせいたしますので、何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。